

Asociación solidaria exige que bancos franceses dejen de plegarse al bloqueo a Cuba

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa.

París, 11 ago (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) demandó este viernes al presidente Emmanuel Macron actuar para que los bancos franceses dejen de plegarse a la extraterritorialidad del bloqueo de Estados Unidos contra la isla caribeña.

En una carta dirigida al primer mandatario, a la que tuvo acceso Prensa Latina, el presidente de la organización, Víctor Fernández, le pidió garantizar que en suelo galo solo se apliquen a la banca las leyes francesas y de la Unión Europea (UE).

Los bancos franceses deben dejar de plegarse a normas extraterritoriales foráneas destinadas a burlar la legislación europea, para que nuestra asociación y otras puedan desarrollar su labor sin obstáculos, subrayó.

La misiva responde a la información que CubaCoop recibió a principios de agosto del Banque Populaire Rives de Paris, notificándole el cierre de su cuenta corriente.

Fernández explicó a Macron que aun cuando la entidad en cuestión no argumentó oficialmente su decisión, todo apunta a que responde a la extraterritorialidad del bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace más de seis décadas sufre Cuba, y en particular a su inclusión en la lista unilateral de Washington de países patrocinadores del terrorismo.

Nuestra cuenta no ha tenido dificultad alguna, abundó.

En la carta, comentó que durante los últimos 28 años la organización ha trabajado a favor de la cooperación bilateral, objetivo materializado a través de decenas de proyectos de desarrollo socioeconómico en sectores que van desde el agua y el saneamiento hasta la alimentación, las energías renovables, la cultura y el deporte.

Asimismo, Fernández denunció que los bancos franceses temen las sanciones de Estados Unidos, un escenario que calificó de inaceptable.

Desde hace 30 años, Francia apoya la resolución que se presenta anualmente en la Asamblea General de la ONU sobre la necesidad de poner fin al bloqueo estadounidense contra Cuba, recordó.

De igual manera, destacó que la asociación realiza junto a otras, acciones para que deje de aplicarse en el viejo continente la extraterritorialidad, entre ellas la entrega en enero de una petición al Parlamento Europeo, iniciativa aceptada por la institución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331065-asociacion-solidaria-exige-que-bancos-franceses-dejen-de-plegarse-al-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba